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A C T A       Nº   24 EJERCICIO 2022-2023 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintidós días del mes de diciembre del año dos mil veinti-

dós, siendo la hora doce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Mar-

tínez, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Dr. Martín Martinicore-

na Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Jorge Ortega, Sr. Niver 

Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sra. Luciana Téliz, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Jorge Costa y 

Sr. Tomás Larregui.  

No asiste, con aviso: Sra. Gabriela Mary, Sr. Antonio Pereira Montes, 

En uso de licencia: Sr. Jorge Ortiz,  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 23 por unanimidad. 

El Sr. Alaniz deja constancia que, en la pasada sesión, no votó el nombre del Sr. Jesús Zeitunián para el Consejo 

Técnico de Árbitros, retirándose de sala en ese momento. 

ASUNTOS ENTRADOS 
427 – Prof. Mario Cheppi saluda por fiestas y nuevo año.  

428 – Consejo Técnico Árbitros comunica nuevos Instructores. Se toma conocimiento. 

429 – Liga Minuana comunica nuevas autoridades Club Sp. Minas. Se toma conocimiento. 

430 – Consejo Técnico Entrenadores informa sobre entrenadores de arqueros. Se trató en el punto Copa Selec-

ciones. 

431 – Liga Tala presenta queja sobre uso de su jurisdicción territorial solicitando protección. Pasa a Comisión 

de Reglamentos.  

432 – Consejo Técnico Entrenadores refiere a la implementación del programa U2030 en Rocha. Téngase pre-

sente. 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

El Dr. Atilio informa que se jugó partido atrasado por Femenino Integración Sub 16. Ganó Ituzaingó de Maldo-

nado, pero ambos quedaron fuera. 

COPA SELECCIÓN ABSOLUTA Y SUB 17 

El Dr. Atilio informa que, al momento, solo falta la sugerencia de la Confederación del Este sobre su forma de 

disputa. Aparentemente quieren reunirse a posteriori de la reunión de delegados. 

Da detalles de la forma de disputa de las otras Confederaciones. 

El Sr. Larregui propone eliminar en la definición de llaves la consideración de los goles de visita. Dice que es 

algo que ya tomó FIFA y CONMEBOL. Opina que el Ejecutivo tiene potestades para cambiarlo. 

Se vota. Se aprueba por mayoría. 

El Sr. Larregui propone que, para las finales, se tenga en cuenta la diferencia de goles. 

El Sr. Martínez dice que no está de acuerdo. Que se debe preservar el interés del último partido. 

El Sr. Pintos se manifiesta de acuerdo con el Sr. Martínez. 

El Sr. Alaniz dice que las dificultades se plantean porque se juega por Confederación. Cree que se debe ir al 

formato de Copa Nacional. Y se debería buscar llegar a una final de un solo partido. Con tiempo, en un procedi-

miento a resolver, se resuelve donde será la final, lo que permitirá a quien sea local (no necesariamente finalis-

ta) presentar un escenario acorde a una gran fiesta. 

Se vota la propuesta de incluir en la definición de las finales la diferencia de goles. 7 votos. Mayoría. 
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Con respecto a la inclusión en el banco de los entrenadores de arqueros, siendo una opción (no obligación) se 

aprueba por mayoría. 

COMISIONES 

REGLAMENTOS 

El Sr. Pintos dice que, respecto al expediente de solicitud del Club San Eugenio, debido al volumen de este fue 

imposible llegar a un informe. Se seguirá trabando. 

Con respecto a la denuncia de Clubes de la Liga Minuana el informe está avanzado, pero no se pudo culminar. 

Se está culminando la redacción del pase del consejero Sr. Nilo Scarpa, al Comité de Ética de AUF. 

El Sr. Alaniz dice que, respecto a la denuncia por jurisdicción de la Liga de Tarariras, se comparte en un todo el 

informe de la Dra. Valiente. Se sugiere realizar una reunión con las partes. 

El Sr. Sosa dice estar a disposición para participar de la misma. 

El Sr. García, quien también pide participar, dice que, con conocimiento de causa, es imprescindible la reunión. 

Se le solicita al Sr. García que se maneje con las partes para definir la fecha. 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa sobre como irán los logos de las camisetas.  

El Sr. Sosa dice que se ha estado negociando con la posibilidad de un patrocinador a nivel digital (redes, comu-

nicados, etc.). 

El Sr. Costa informa que, a nombre de la Liga de Río Negro, estableció contactos y llegó a un acuerdo con la 

empresa RedTickets. Da cuenta de los detalles del arreglo. 

Considerando que puede ser de interés para el resto, se pide al Sr. Costa que informe en la reunión de delega-

dos. 

La Sra. Tea plantea sobre la posibilidad de fijar máximos en el precio de las entradas. 

Se discute las distintas alternativas. 

El Sr. Larregui propone que el máximo sea de $ 500. Obtiene 3 votos. Negativa. 

El Sr. García propone que no haya topes y que los costos para visitantes sean iguales a los locatarios. Se aprue-

ba. 7 votos. 

El Sr. Costa dice que hay que establecer una sanción. Propone que sea una multa de 50 unidades reajustables. 

Así se aprueba. 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea recuerda que había quedado para cuando se integrara el Consejo Técnico, la aprobación del Plan 

de Trabajo 2023. 

El Sr. Sosa expresa que se entra en receso hasta el primer martes de marzo. Sin embargo, propone reunión 

extraordinaria para el 10 de enero. Propone que se resuelva el tema en la misma. 

Así se aprueba. 

FIDEICOMISO 

La Sra. Mary informa sobre proyectos aprobados por la Comisión Técnica. Los mismos (Peñarol de Tranqueras, 

Olimpia de Minas e Independiente de Paysandú) pasan a la Comisión Económica. Quedan a la espera de la libera-

ción de fondos. 

El Sr. Sosa, a nombre de la Comisión Técnica, presenta informe: 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 
JUVENILES 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 
realizadas en los meses de setiembre, octubre, noviembre y diciembre pasados y las informaciones recibidas de 
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los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e 
información de fotos y videos en el mismo período. 

Proyectos llamado 2021 

1- San Vicente Fútbol Club, de la ciudad de Chuy, en el Departamento de Rocha. Obras de Iluminación de su 
campo de Juego.  Las obras se encuentran iniciando, por las características de estas y por solicitud del Club 
mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.
2- Club Atlético Progreso, de la ciudad de Tacuarembó, en el Departamento de Tacuarembó. Obras de 
Construcción de Muro y cerco perimetral en el campo de juego de su Estadio. Las obras se encuentran con un 
avance cercano al 60%, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a
$350.000.
3- Club Atlético Quilmes, de la ciudad de Florida, en el Departamento de Florida. Obras de Iluminación del 
campo de Juego de su Estadio.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 80%, por las características 
de estas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 
70%. Equivalente a $350.000.
4- Centro Atlético Fénix, de la ciudad de Artigas, en el Departamento del mismo nombre. Obras de 
Construcción de Pozo Semi Surgente en su campo de juego. Las obras se encuentran con un avance superior al 
50%, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $210.000.
5- Club Sportivo Artigas, de la localidad de Sauce, en el Departamento de Canelones. Obras de Iluminación 
Led en su campo de juego. Las obras se encuentran iniciando, por las características de estas y por solicitud del 
Club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.
6- Laureles Futbol Club, de la ciudad de Fray Bentos, en el Departamento de Rio Negro. Obras de 
Acondicionamiento espacio Gimnasio, Mantenimiento Muro perimetral y colocación Iluminación Led en el 
Parque Abatte. Las obras se encuentran con un avance cercano al 50%, por lo que se sugiere realizar un 2do 
adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.
7- Ferro Carril F.C, de la ciudad de Young, en el Departamento de Rio Negro. Obras de riego y sembrado en 
su campo de juego.  Las obras se encuentran iniciando, por las características de estas y por solicitud del Club 
mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000
8- Club Atlético Estudiantes de la ciudad de Tacuarembó, en el Departamento del mismo nombre. Obras de 
construcción de Sede, la obra se encuentran iniciando, por las características de estas y por solicitud del Club 
mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000

Proyectos llamado 2020 

1- Club Atlético y Deportivo Alianza, de la localidad de 25 de Mayo, en el Departamento de Florida. Obras de 
construcción de muro perimetral en su escenario deportivo. Las obras se encuentran con un avance superior al 
50%; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000.
2- Olímpico Fútbol Club, de la ciudad de Mercedes, en el Departamento de Soriano. Obras de Iluminación 
Led en su campo de Juego.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 70%, por las características de 
estas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. 
Equivalente a $266.000.
3- Nuevo Horizonte Fútbol Club, de la ciudad de Nueva Helvecia, en el Departamento de Colonia. Obras de 
reforma y ampliación de Instalaciones y vestuario de Árbitros.  Las obras se encuentran con un avance 
cercano al 60%, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000.
4- Club Atlético Ideal, de la ciudad de Santa Rosa, en el Departamento de Canelones. Obra de construcción de 
vestuarios con contenedores. por las características de estas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se 
sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000

Proyectos llamado 2019 
1- Salto Uruguay Fútbol Club, de la ciudad de Salto, en el Departamento del mismo nombre. Obras de 
Colocación de Iluminación en su campo de Juego del Complejo Julio Pozzi.  Las obras se encuentran con un 
avance superior al 70%, por las características de estas y por solicitud del Club; se sugiere realizar un 3er 
adelanto (saldo final) del 30%. Equivalente a $120.000.

Aclaraciones: 
- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de estos los acopios de materiales 
constatados en obra.
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Informe giros de adelantos realizados. 
Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 
por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

Fecha: 22 Diciembre 2022:  Sandú Chico (Mercedes) 2do anticipo (2020) ($166.010);  
Fecha: 21/22 Diciembre 2022:  Fénix (Trinidad) saldo final (2020) ($350.000 + $100.000); 
Fecha: 19 Diciembre 2022: Bohemios (Paysandú) saldo final (2020) ($315.000);  
Fecha: 17 Diciembre 2022:  Wanderers (Carmelo) saldo final (2020) ($315.000);  
Fecha: 15/16 Diciembre 2022: San Carlos (San Carlos) saldo final (2021) ($300.000 + $200.000); 
Fecha: 14 Diciembre 2022:  Peñarol (Salto) saldo final (2020) ($52.274);”  

Se aprueba informe. Unanimidad. 

VARIOS 
CONVENIOS DE PAGO – El Sr. Ortega consulta sobre que pasa si no se paga los convenios de pago que están 

suscribiendo las afiliadas. 

El Dr. Leites explica que, de no pagar la segunda o siguientes cuotas no se fijarán partidos (perderá los que les 

correspondía jugar). Se dará un plazo breve al término del cual se procederá dar de baja en el COMET. 

Se da cuenta que las deudas generan suspensión de afiliación y que, de persistir, corresponde aplicar la 

desafiliación. 

FUTBOL SALA – El Sr. Arrigonni anuncia que proporcionará un nombre para integrar la comisión. 

VEEDORES – El Sr. Sosa pide que se analice el tema el próximo 10 de enero. Se procedió a repartir un proyecto. 

VISITA – El Sr. Sosa destaca que en sala, está presente el Sr. Eduardo Mosegui, Presidente de ONFI y de la 

Liga de Canelones. También fue elegido para integrar el Comité Ejecutivo de AUF. 

El Sr. Mosegui agradece. Comunica que está dispuesto y de puertas abiertas para el trabajo conjunto. 

El Sr. Sosa dice que, en los próximos días, llegará un proyecto de Reglamento General de AUF. 

MARKETING – El Sr. Sosa pide que los compañeros de la comisión hagan el control sobre la sponsorización 

obligatoria. 

Dice que la Dra. Valiente le sugirió hacer un Manual de Procedimiento sobre el trabajo con las marcas para 

evitar algunas dificultades que ocurrieran. 

CANCHAS – El Sr. Pintos consulta sobre las inspecciones de cancha. 

El Sr. Sosa dice que, en la medida de que las afiliadas pidan, se harán. Se solicitará a distintos consejeros la 

tarea, en atención a la localidad que pida. 

FEMENINO – El Sr. Sosa dice que mantuvo contactos con la Sra. Mariana Fernández quien le trasladó la 

inquietud por un llamado a interesados que haría AUF. Su respuesta es que no se hiciera para Clubes del interior 

hasta tanto no se lleguen a acuerdos de procedimiento. 

APORTE – El Sr. García dice que, habiendo transcurrido ya mucho tiempo desde que se hiciera el planteo sobre 

el aporte por pase de Matías Viña (fondo de solidaridad), solicita que se acelere el informe. 

Se pedirá a la Dra. Valiente. 

Siendo la hora 14:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 10 de enero de 2023 hora 14:00 (extraordinaria) 
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